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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和６年第３回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

創業支援の現状と

今後の計画 

 

 

 

 

 

 

 阿久比町を「夢のあるまち」にするには、様々な角度から検

討し、アプローチする必要がありますが、その一つとして、町

内で創業を目指している方への支援や、既存の経営者への支

援があります。 

 既に当町としても、そういった制度もありますが、その支援

を目に見える形にして、町民から愛される企業にできないか、

また郷土愛を育む一助とならないか、と考えています。 

 創業される方も現在の経営者も、実は阿久比町の宝であり、

様々な形で応援できれば、「夢のあるまち、住み続けたいまち、

阿久比町」に近づいていくのではないかと思います。 

 その意味を込めて、以下の質問を行います。 

 

① 創業支援事業計画において、過去５年間の支援状況。 

② 創業支援事業信用保証料補助金制度において、過去５年 

間の利用状況。 

③ 資金調達において、クラウドファンディングなどを利用 

することで、事業内容がオープンになり、町民からの支援も 

得られる可能性があるが、町としてアドバイザー的な動き 

はできないか。 

④ 創業支援での課題と今後の計画。 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中小企業への支援

と今後の計画 

 

 

 

 

 

 

 

① 県や町において、中小企業への資金面の支援制度が複数あ 

るが、利用状況は。 

② 異業種マッチングのようなアイデアなどの支援はできな 

いか。 

③ 中小企業への支援に関する課題と今後の計画。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


